

La Plataforma por la Igualdad de los Servicios Públicos en Baleares **UNISEP**, tal y como anunció el pasado día 7 en su presentación a los medios, da comienzo a su hoja de ruta de movilizaciones y convoca su primera manifestación, que tendrá lugar en Mallorca el próximo sábado día 24 de abril, la cual dará comienzo a las 11:30 horas partiendo desde el parking del varadero.

La plataforma **UNISEP** está compuesta por representantes de los trabajadores de los sectores públicos considerados vitales para el mantenimiento del Estado de Bienestar y que además han sido considerados esenciales y se han visto sometidos a un mayor esfuerzo durante la actual pandemia provocada por el COVID-19.

Los miembros de la plataforma aportan el nombre de sus organizaciones a la creación de la misma con el fin de dotarla de la fuerza necesaria para que la administración tome en serio su iniciativa, cuya finalidad no es otra que defender el derecho de los ciudadanos de Baleares a recibir tanto de la Administración Central como Autonómica los servicios públicos que merecen, en consonancia con los impuestos que pagan. No pagan menos, tampoco deberían recibir menos.

Por ello desde un principio se dotó a la plataforma de nombre e identidad propios, con la intención de aglutinar tanto a ciudadanos como a trabajadores, indiferentemente de sus filiaciones y militancias, en el objetivo común de la lucha por el derecho a la igualdad de servicios de los ciudadanos, más allá de las SIGLAS o nombres de quienes los defienden.

La pandemia provocada por el COVID-19 ha puesto más en evidencia que nunca la histórica debilidad no resuelta de los servicios públicos en Baleares, sufrida por los ciudadanos y soportada por los trabajadores. Es hora de que juntos reclamemos la igualdad que merecemos, formando una unidad común nunca vista.

En busca de esa unidad **UNISEP** convoca esta manifestación bajo el nombre de la plataforma, dejando de lado sus integrantes sus propias siglas e invitando a todos a participar con la misma condición, sin ningún tipo de siglas. Unidos únicamente bajo el objetivo común de acabar con esta discriminación histórica y huyendo de la enquistada lucha de LOGOS y PROTAGONISMOS que tan magro resultado ha aportado hasta ahora.

Animamos a todos los ciudadanos, trabajadores y entidades que así lo deseen, se sumen a la movilización, respetando la unidad como vehículo para lograr el objetivo común de la actualización de la Indemnización por Residencia en igualdad con Canarias como método para atraer y fidelizar trabajadores públicos y que tan buenos resultados ha dado a los ciudadanos de las Islas Canarias.

UNIDOS SOMOS MAS FUERTES

Palma, a 21 de abril de 2021